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Entrevista 

1. Quando descobriu que queria trabalhar na área da 

gestão/tecnologia?  

Quando estava finalizando o ensino médio, descobri a paixão pela 

gestão. Sempre gostei de planejar tudo com antecedência e ter 

sempre alternativas no caso de algo não acontecer como eu esperava. 

O mundo dos negócios sempre me fascinou. Quando fui prestar 

vestibular não tinha dúvidas que era esse caminho que queria seguir. 

2. Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão? 

Atualmente trabalho na UNISC. Sou Coordenador do Parque Científico e Tecnológico Regional - 

TecnoUnisc e da Incubadora Tecnológica – Itunisc. 

O que é mais apaixonante na minha função é ter múltiplos desafios todos os dias, de negociar 

com várias pessoas, com ideias e pensamentos diferentes, tarefa extremamente complexa, o 

que requer muita flexibilidade  para trabalhar as opiniões distintas. 

A minha maior satisfação é de poder apoiar os novos empreendedores que chegam na 

Incubadora e de ser membro da equipe que tem como grande meta a consolidação do 

TecnoUnisc que trará um novo perfil econômico para a nossa região. 

3. Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje:  

Trabalho desde os 15 anos. Fiz curso de mecânica no SENAI, de desenhista de instalações 

elétricas no ensino médio. Trabalhei na área comercial em grandes empresas. Fui coordenador 

de operações em empresas de TI e professor na área de Gestão. Todas essas atividades junto 

com a graduação da UNISC são o alicerce do conhecimento que tenho hoje.  

4. O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC ?  

A graduação é um período inesquecível: as festas que organizávamos, os professores que se 

tornaram eternos amigos, as viagens de estudos. Nossa turma fazia tudo ficar mais fácil, até 

dia de exame se tornava festa, pois depois da prova tinha um churrasco para aliviar a tensão. 

Tínhamos um grupo de voluntariado que nos sábados à tarde saía em caravana do Campus 

para levar alegria e diversão para asilos, Copame etc. Era uma sensação muito boa fazer o bem 

a quem precisa e ter ao lado os colegas e professores. 

 



 
 

5. Planos para o futuro: 

Tenho como plano ver o TecnoUnisc consolidado e estar em constante aprendizado -pretendo 

fazer Mestrado em 2014. 

6 - O espaço é seu...  

A Unisc será sempre parte da minha história de vida. Foi na Universidade que conheci minha 

esposa, Andréa Stanck. Éramos amigos na época da graduação; depois de vários anos nos 

reencontramos em 2010 e casamos em 2011.  

Hoje, olhamos para trás e lembramos da época das aulas em que nunca imaginaríamos que um 

dia seríamos marido e mulher.  

No dia a dia procuro sempre me lembrar de uma passagem bíblica que diz: “E não nos 

cansemos de fazer o bem, porque a seu tempo ceifaremos.” Gálatas 6:9. 


